
分科会テーマについて ※（ ）内は回答人数

○サプリメント、機能性表示食品について（２）…紅こうじの件より

○食品添加物について…安全性について（２）

○食中毒予防（１）

○食に関する最近の事件について（１）

○貝毒（１）

○災害時の食事について（６）…食品、衛生面から

○食育（朝食欠食含む）（３）

○有機フッ素化合物 PFASと水道水（１）

○地産外商について（１）

その他、食の安全・安心の取組をすすめるためのご意見、ご質問等

○今年度初めて審議委員を受け、一言に「食の安全・安心」と言いましても取

り組み方やどの視点から切り込んでいくかの観点が漠然としています。しかし

ながら、多くのメディアを通して県が食の安全・安心に取り組んでいる年間の

アクションを発進し、広く県民にアピールしていく事の重要性は強く思ってい

ます。

資料３

（参考）R1年度 「食品表示について」「GAP、HACCPについて」
R2年度 「農産物の流通について」「HACCPについて」
R4年度 「食中毒予防と啓発について（ノロウイルス、アニサキス）」

R5年度 「食品表示について」「環境保全型農業の最新情報」

※R3年度は開催なし


